

## CHARLAS BREVES

## Ante la exaltación de un milenario

*Fieles al propósito de servir los intereses de la ciudad y reconociendo la modestia de nuestras posibilidades, hemos recurrido a la voz autorizada que poseen quienes nos han otorgado el precioso honor de su merced al responder así a nuestras preguntas:*

**Valentín Valls, arquitecto**

Toda idea encaminada a la resurrección del antiguo Monasterio guixolense y mayormente si queda garantizada por la constitución de un patronato, ha de parecerme a mí magnífica, entendiéndolo que no solo presupone una mejora para la población bajo el punto de vista actual, si que también la misma alcanzaría una verdadera proyección histórica, tanto por ser como es grandeza de un pasado como dignidad para el futuro.

Obra difícil por su gran envergadura, pero perfectamente factible si no faltan estas 2 cosas buena fe y amor a la ciudad.

Yo, que sin ser hijo de esta población, celebro la iniciativa con todo entusiasmo, no dudo que mucho más va a suceder con los que pueden exhibir el título preclaro de tal naturaleza. Pero comprometido como siempre con el ideal e intereses de la localidad hago promesa de mi concurso y colaboración más sincera.

Y ni decir cabe como bajo el punto meramente urbanístico es la cosa totalmente conveniente, con solo recordar el prestigio que dió a la ciudad la restauración de la *Porta Ferrada*.

**José M<sup>a</sup> Rubió, Médico**

En principio me parece acertada la idea de constituir tal Patronato.

Así como, a través de la historia, es posible ver en el Monasterio toda la belleza de su alma, en cuanto al actual abandono de su construcción se nos parece como quien dice aletargado y sin pulso, cosa que nos obliga a devolverlo a la vida esplendorosa de sus días mejores.

Y mayormente cuando tal iniciativa cuenta ya con la inapreciable ventaja de tener al frente de la Parroquia a persona tan dinámica y competente como el Rdo José M<sup>a</sup> Cervera.

**Jaime Lladó, Ingeniero:**

¿Utilización del edificio Monasterio para fines culturales? Muy bien.

Se me ocurren 2 observaciones. Lo que variaría esta encuesta si no se dispusiera de local, o éste estuviera alquilado.

Y otra de Perogrullo. Que las cosas que pueden terminarse son las que han sido empezadas.

Y puesto que nuestros antepasados nos legaron planeado la mitad del camino, vale la pena de aprovechar de lo antiguo la mansión de lo actual, la iniciativa.

Y si se acierta en la elección de dirigentes, obra completa.

**Narciso Ruscalleda, Farmacéutico**

Hallo muy acertada la idea de constituir un Patronato por cuanto resultaría ser un organismo lo suficientemente capaz para devolver a su antigua dignidad, unas

pedras que fueron gloriosas.

Creo por demás que encontraría el Patronato todo el apoyo estatal, siempre imprescindible y el que nunca ha faltado en obras de tal naturaleza.

El Monasterio continua siendo todavía ignorado por la mayoría de guixolenses. Con solo darle el tono que tuvo en el pasado, creo desaparecería esta especie de indiferencia tan propia del abandono en que se halla sometido.

**Luis Burgell, Abogado:**

Francamente maravillosa la idea, a la que, como buen guixolense, estoy dispuesto a prestar toda mi ayuda y colaboración.

A mi parecer y como primer paso, debe gestionarse lo procedente a fin de que toda la edificación sea, en su conjunto declarada Monumento de interés nacional y no solo parcialmente como lo es en la actualidad.

Primera e inmediata consecuencia sería la protección del Estado. Y en segundo lugar nadie podría ya poner sobre el Cenobio sus manos pecadoras, sin antes ser oído el docto criterio de las personas competentes que en tales casos, impone el mismo Estado.

Los méritos del Monasterio son a todas luces evidentes tanto por su antigüedad, mezcla de estilos y nada digamos de su historia.

En mi opinión personal creo además que para dar vida a un Cenobio, conviene instar a la Orden que lo había poseído para que vuelva a ocuparlo. Ejemplo el de Poblet, cuyo Cenobio ha vuelto a adquirir toda su pujanza. Como ejemplo el de Santes Creus que se quedó solo con sus piedras

TAXIS

SARRETA

PASTELERIA

*La Vienesa*

Simón ARARÁ

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Delegación de Abastecimientos - Precios de la carne

CARNE DE CORDERO

16 Mayo a  
31 Julio

Del 1.º Agosto  
en adelante

Chuleta y Pierna

17'75

18'35

Paletilla, Falda y Pescuezo

12' -

11'90

CARNE DE TERNERA

CARNE DE VACUNO MAYOR

Clase 1.ª, sin hueso

22'80

Clase 1.ª, sin hueso

15'60

» 2.ª » »

13'85

» 2.ª » »

11'80

Riñones

19'30